

ABSTRAK

Surya Agusriadi, 2024. Pengaruh Tingkat Pendidikan dan Pendapatan terhadap Kesejahteraan Rumah Tangga pada Desa Benua Anyar Kecamatan Bakumpai Kabupaten Barito Kuala. Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing:

Kata Kunci: Tingkat Pendidikan, Pendapatan, Kesejahteraan Keluarga

Kesejahteraan keluarga didefinisikan sebagai keluarga yang dibentuk berdasarkan atas perkawinan yang sah, mampu memenuhi kebutuhan hidup spiritual, akademis dan materil yang layak, bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, memiliki hubungan yang serasi, selaras dan seimbang antar anggota dan antara keluarga dengan masyarakat dan lingkungan. Beberapa aspek penting yang dapat meningkatkan kesejahteraan keluarga, secara spiritual dalam bentuk ketaatan beribadah dalam agama, akademis yaitu dalam pendidikan yang sudah dilalui selama kehidupan baik secara formal maupun non formal, dan bentuk material berupa pendapatan keluarga dalam kesehariannya yang menjadi dasar tolak ukur keadaan ekonomi suatu keluarga. Seperti Desa Benua Anyar Kecamatan Bakumpai Kabupaten Barito Kuala, yang memiliki banyak penduduk yang sudah berkeluarga. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh tingkat pendidikan dan pendapatan terhadap kesejahteraan keluarga di Desa Benua Anyar Kecamatan Bakumpai Kabupaten Barito Kuala.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kuantitatif dengan pendekatan asosiatif, data yang didapat merupakan data primer yang diambil dari pembagian kuesioner kepada penduduk yang sudah berkeluarga di Desa Benua Anyar, Kemudian diujikan menggunakan SPSS untuk mengetahui pengaruh tingkat pendidikan dan pendapatan terhadap kesejahteraan keluarga.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: pertama, tingkat pendidikan tidak berpengaruh secara parsial terhadap kesejahteraan keluarga yang dilihat dari nilai T-statistik $<$ T-tabel dan nilai signifikansi $>$ 0,05, sedangkan pendapatan berpengaruh secara parsial terhadap kesejahteraan keluarga karena dilihat dari nilai T-statistik $>$ T-tabel dan nilai signifikansi $<$ 0,05. Kedua, Namun secara bersama-sama tingkat pendidikan dan pendapatan berpengaruh secara simultan terhadap kesejahteraan keluarga Desa Benua Anyar yang dilihat dari nilai F-statistik $>$ F-tabel, dan nilai signifikansi $<$ 0,05.